

Le Premier ministre espagnol inaugure l'année académique du Collège d'Europe - 23/10/2014 18:05:00

La 65e année académique du Collège d'Europe à Bruges a été inaugurée jeudi en la présence du Premier ministre espagnol Mariano Rajoy. Celui-ci a effectué un plaidoyer pour l'Europe dans l'enceinte de l'église Sainte-Walburge.



Le chef de gouvernement espagnol, arrivé avec un léger retard, a été accueilli par le bourgmestre de la ville, Renaat Landuyt. L'édile brugeois a invité M. Rajoy à visiter le chef-lieu de la Flandre-Occidentale. «Nous avons une histoire commune, et il reste encore bon nombre d'éléments espagnols à Bruges», a expliqué M. Landuyt à son hôte prestigieux.

Dans son allocution, Mariano Rajoy a plaidé pour plus d'Europe. Il a ainsi fait référence à plusieurs propositions formulées par le prochain président de la Commission européenne, Jean-Claude Juncker. Il a également appelé de ses vœux à la création d'un marché commun de l'énergie et à des liens plus forts avec les pays en développement.

«La seule route du progrès au XXIe siècle est celle d'une Europe intégrée. Les dernières années l'ont montré. Il fut un moment où l'Eurozone et l'euro ont été décriés, mais nous quittons maintenant la situation la plus complexe depuis la Seconde Guerre mondiale.»

(Belga)